

BAKAMLA

Persit KCK Surabaya Silaturahmi Hangat Tandai Peleburan Tiga Cabang

Arif Rido - SURABAYA.BAKAMLA.ID

Jan 23, 2025 - 13:53



Image not found or type unknown



SURABAYA – Suasana penuh keakraban dan kebersamaan mewarnai acara silaturahmi Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) di Aula Kodim 0832/Surabaya Selatan, Jalan Tegalsari No. 89, Kecamatan Tegalsari, Kamis (23/1/2025). Acara ini menandai penghapusan kepengurusan tiga cabang Persit KCK dan integrasinya ke dalam satu kesatuan yang lebih efisien.

Tiga cabang kepengurusan yang dilebur adalah Cabang XLIX Kodim 0830/Surabaya Utara, Cabang L Kodim 0831/Surabaya Timur, dan Cabang LI Kodim 0832/Surabaya Selatan. Peleburan ini merupakan bagian dari proses likuidasi dan penggabungan tiga Kodim di Surabaya menjadi satu, di bawah koordinasi Koorcab Rem 084 PD V/Brawijaya.

Ibu Trinil Donata, Ketua Persit KCK Cabang L Kodim 0831/Surabaya Timur, menyampaikan bahwa acara silaturahmi ini bukan hanya sekadar pertemuan

biasa, tetapi juga momentum penting untuk menandai babak baru organisasi.

“Ini bukan hanya silaturahmi, tetapi juga langkah strategis untuk memperkuat koordinasi dan solidaritas di lingkungan Persit KCK. Dengan penyatuan ini, kita berharap sinergi dan kerja sama akan semakin solid,” ujar Ibu Trinil.

Proses likuidasi dan penggabungan Kodim ini merupakan upaya penataan ulang struktur organisasi untuk meningkatkan efisiensi dan efektivitas di wilayah Surabaya. Diharapkan, penyatuan ini akan semakin mengoptimalkan peran Persit KCK dalam mendukung tugas-tugas TNI.

Acara dihadiri oleh para pengurus dan anggota Persit KCK dari ketiga cabang. Suasana hangat dan penuh keakraban tercipta sepanjang acara. Selain ungkapan terima kasih atas dedikasi para pengurus sebelumnya, acara juga diisi dengan penandatanganan dokumen, sesi foto bersama, dan ramah tamah. Hal ini menjadi simbol kebersamaan dan solidaritas yang akan terus terjaga di masa mendatang.

Kehadiran Ketua Persit KCK Cabang XLIX Kodim 0830/Surabaya Utara Ibu Santi Dharmawan, Ketua Persit KCK Cabang L Kodim 0831/Surabaya Timur Ibu Trinil Donata, dan Ketua Persit KCK Cabang LI Kodim 0832/Surabaya Selatan Ibu Andi Maryni beserta seluruh pengurus semakin memeriahkan acara tersebut. Diharapkan, Persit KCK akan terus berperan aktif mendukung tugas dan pengabdian TNI serta mempererat tali silaturahmi di lingkungan keluarga besar TNI Surabaya.